El Correo de Andalucía, 24-01-2012

La simiente

APRENDER CON UNICAJA

Hay una iniciativa de Unicaja que merece un reconocimiento por cuanto contribuye a la divulgación de los temas financieros precisamente en unos momentos en los que las finanzas, quizás más que nunca, condicionan tanto la economía general como la personal. Se trata de las jornadas Educación financiera para todos, organizadas por la entidad malagueña con el fin de acercar a los estudiantes

de bachillerato al *mundillo* del dinero, el ahorro y la inversión. Cien centros educativos andaluces se han beneficiado de esta labor formativa, que se complementa con la llamada Olimpiada Financiera para los alumnos participantes en aquéllas. Pero, al margen de los escolares, también el público en general tiene la posibilidad de acceder a este tipo de información con explicaciones muy sencillas a través del portal Edufinet. Merece la pena echarle un vistazo (www.edufinet.com).